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OAB SP colabora para arquivamento 
de processo que poderia extinguir 

varas trabalhistas do TRT-15

Jaguariúna 
realiza Mutirão 
de atualização 
do Cadastro 
Único neste 

sábado

Sem perder uma partida, Futsal 
de Artur Nogueira é bicampeão 

dos Jogos Regionais

Audiência 
Pública de 
Revisão 
do Plano 

Municipal de 
Saneamento 
Básico será 

realizada no dia 
30 de agosto, 
na Câmara 
Municipal

Morador de 
Holambra 
terá acesso 
gratuito a 
todos os 
dias de 

Expoflora

Secretaria 
Municipal 
de Saúde 
estabelece 

protocolo de 
atendimento 
para casos 

suspeitos de 
Monkeypox

Volta do 
Mato Seco 

recebe quase 
700 ciclistas 
na Capital da 

Bike

Mogi Guaçu terá evento aberto com carros e pilotos da 
Stock Car 

Carros e pilotos da principal 
categoria do automobilismo 
brasileiro estarão na próxima 
sexta-feira, dia 2 de setembro, 
no Parque dos Ingás, em Mogi 
Guaçu, para um evento inédito 
que dará largada à 8ª etapa da 
Stock Car Pro Series, marcada 
para os dias 3 e 4 no autódro-
mo Velocitta.  

Criada em parceria com a 
Prefeitura, a ação busca apro-
ximar moradores de experiên-
cias até então restritas à pista, 
levando a espaço público e com 
entrada gratuita exposição de 
veículos de corrida e troféu, 
competição de pit stops, além 
da presença de nomes consa-
grados do esporte e sorteio de 
ingressos e brindes.
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O Tribunal Regional do 
Trabalho da 15o Região (TRT-
15) arquivou temporariamente 
o Processo Administrativo 
(PROAD) 15.784/2021, que 
atendia à Resolução no 296 
do Conselho Superior da Jus-
tiça do Trabalho (CSJT). Na 
prática, o PROAD tinha por 
objetivo analisar o número de 
novos processos distribuídos 
no último triênio, nas varas do 
TRT-15 para então definir que 
providências seriam adotadas, 
sendo a extinção uma das pos-

sibilidades.
A Resolução no 296 do 

CSJT, publicada em 2021, tem 
como finalidade a melhor or-
ganização da Justiça do Traba-
lho, padronizando a estrutura 
e distribuição de pessoal. No 
caso do TRT-15, que atende 
a região do interior paulista, 
a análise dos dados mostrou 
que 10 varas estavam com dis-
tribuição processual inferior a 
50% (cinquenta por cento) da 
média de casos novos por Vara 
do Trabalho.

A Ordem dos Advogados do 
Brasil Seção São Paulo (OAB 
SP), por meio das Comissões 
da Advocacia Trabalhista e de 
Relacionamento com o TRT-
15, além das Subseções das 
cidades afetadas pela possível 
extinção das varas trabalhistas, 
em parceria com entidades de 
trabalhadores da Justiça do 
Trabalho, como o Sindiquinze, 
conseguiram sensibilizar o tri-
bunal dos riscos que a medida 
oferecia para a advocacia, e a 
cidadania como um todo. A Secretaria de Assistên-

cia Social de Jaguariúna vai 
realizar neste sábado, dia 3 
de setembro, das 8h às 12h, 
um mutirão de atualização de 
famílias inscritas no Cadastro 
Único do Governo Federal com 
cadastro desatualizado há mais 
de dois anos.

Com um desempenho 
espetacular durante toda a 
competição, o time masculi-
no de Futsal de Artur Noguei-
ra sagrou-se bicampeão dos 
Jogos Regionais do Estado de 
São Paulo. O lugar mais alto 
do pódio veio de forma invic-
ta após os atletas nogueiren-
ses baterem o time de Mogi 

Guaçu no último sábado (27), 
no Ginásio Municipal do 
Itamaraty “Denilson Amaro 
Rodrigues”. Com fortíssima 
marcação e atuação perfeita, 
o placar foi mais uma vez fa-
vorável ao time nogueirense. 
Por 2 a 0, Artur Nogueira 
levou o tão almejado título 
de campeão.

Tendo em vista o aumento 
de casos da Monkeypox (Va-
ríola dos Macacos) em todo o 
país, a Secretaria Municipal de 
Saúde definiu os protocolos e 
fluxogramas de atendimento 
de casos suspeitos para to-
das as unidades de saúde do 
município, públicas e parti-
culares.

As orientações visam ga-
rantir o acolhimento adequa-
do dos pacientes, bem como 
as notificações aos órgãos 
competentes e coletas de exa-
mes em tempo ideal para o 
diagnóstico.

No último domingo (28), 
Estiva Gerbi, a capital da bike, 
promoveu a 16ª volta do mato 
seco corrida de mountain 
bike, onde quase 700 ciclistas 
de todo o estado de São Pau-
lo e Sul de Minas estiveram 
participando, totalizando 61 
cidades. A largada ocorreu na 
Avenida 19 de maio e os atletas 
tiveram que percorrer um tra-
jeto de quase 40km pela zona 
rural da cidade passando pela 
estação mato seco, sendo um 
percurso longo de pura força e 
muita garra para vencer.

Visando contar com a 
participação da população no 
projeto de revisão do Plano 
Municipal de Saneamento 
Básico, a Prefeitura de Pe-
dreira através de sua Secre-
taria de Agricultura, Abas-
tecimento e Meio Ambiente, 
realiza na terça-feira, 30 de 
agosto, a partir das 19 horas, 
nas dependências da Câmara 
Municipal, localizada na Rua 
Professor João Alvarenga, nº 
75, Centro, Audiência Públi-
ca para a participação ativa 
da população.

Maior exposição de flores 
e plantas ornamentais da 
América Latina, a Expoflora 
está de volta depois de dois 
anos suspensa em função da 
Covid-19. O evento será rea-
lizado entre os dias 2 e 25 de 
setembro, sempre de sexta 
a domingo, com expediente 
especial nos dias 7 e 8 de 
setembro, quarta e quinta-
-feira, por conta do feriado.

Esse ano, pela primeira 
vez, moradores de Holambra 
terão passe livre em todos os 
dias de festa, sem exceção, 
mediante apresentação do 
Cartão Cidadão – antes o be-
nefício era restrito a períodos 
específicos do mês.
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ARTIGOS

Trago, por oportuno, al-
gumas considerações que 
apresentei ao dirigir-me, de 
improviso, ao corpo docente 
da rede de ensino da Legião 
da Boa Vontade, que foram 
publicadas, em trechos, no 
jornal Correio Braziliense, 
da capital do Brasil, em fe-
vereiro de 2000, e também 
em meu livro É Urgente Re-
educar! (2010), acrescidas de 
alguns comentários:

(...) A nossa meta é a gran-
deza do Espírito humano, 
o construtor de tudo. E, as-
sim como o corpo precisa 
de sustentação, nossa parte 
eterna necessita do alimento 
transubstancial, sem o que 
adoece. Por esse motivo aqui 
está a Pedagogia do Cidadão 
Ecumênico. A saúde para o 
Espírito está singularizada 
no Amor Fraterno, “princípio 
básico do Ser, fator gerador 
de vida, que está em toda 
parte e é tudo”. (...) Não há 
maior sofrimento do que a 
ausência dele (...), vigoroso 
alicerce de comunidades sa-
dias, porquanto a reforma do 
social deve vir pelo espiritual, 
isto é, pelas forças internas 
da criatura, que a tornam po-
derosa e indestrutível no seu 
ideal altruísta. Disse Jesus: “O 
Reino de Deus está dentro de 
vós” (Evangelho do Cristo, 
segundo Lucas, 17:21).

Ninguém pode algemar, 
portanto, a Alma de um ser 
liberto pelo conhecimento 
da Verdade iluminada pelo 
Amor Divino. Daí a virtude 
incomensurável do saber con-
duzido pelo sentimento bom 
que possibilita a sobrevivência 
humana: o da Justiça aliada à 
Fraternidade. São valores im-
pressos na biografia de Helen 
Keller (1880-1968), escritora 
e conferencista norte-ameri-
cana, representada no painel 
“A Evolução da Humanidade” 
do Salão Nobre do Templo 
da Boa Vontade (TBV), em 
Brasília/DF, o monumento 
mais visitado da capital do 
Brasil, segundo dados da Se-
tur. Embora se saiba que, aos 
dezoito meses de vida, estava 
cega e surda, tornou-se, com 
o imprescindível apoio de 
sua amiga e professora Anne 
Sullivan Macy (1866-1936), 

um dos mais importantes íco-
nes da luta pela qualidade de 
vida dos que têm deficiência. 
É sua esta reflexão: “Até que 
a grande massa de pessoas 
seja preenchida com o senso 
de responsabilidade para o 
bem-estar de todos, a justiça 
social jamais será alcançada”.     

Bondade, Justiça ver-
sus vingança

Confúcio (551-479 a.C.), 
citado por mim no livro Apo-
calipse sem Medo (2000), 
definiu: “Pague a Bondade 
com a Bondade, mas o mal 
com a Justiça”.

Já tive oportunidade de 
considerar que o sábio pen-
sador chinês, ao se referir 
à Justiça, não a conceberia 
nunca como promotora de 
justiçamentos.

O filósofo e pedagogo fran-
cês Allan Kardec (1804-1869) 
também apresenta sua contri-
buição ao tema: “A Justiça não 
exclui a Bondade”.

Evidentemente, porque 
Justiça não significa vingança. 
Por tudo isso, devemos estar 
muito atentos ao que Aristóte-
les (384-322 a.C.) em Ética a 
Nicômaco, seu filho, ensinou, 
numa tradução literal, que “A 
virtude está no meio (In me-
dio virtus est)”, que prefiro 
transcrever assim: “A virtude 
se encontra no equilíbrio”.

     A Ciência descobre a 
Prece

Como vocês sabem, pro-
curamos primeiro falar aos 
corações. É nosso desejo, em 
vista disso, que seja clarificado 
não somente o cérebro, mas 
também o sentimento, e que 
jamais sejam esquecidas as 
ligações permanentes com 
o Mundo Espiritual Supe-
rior. Para que essa sintonia 
persista para todo o sempre, 
existe o exercício da prece, 
hoje investigado pela judiciosa 
Ciência, que nele tem encon-
trado agradáveis surpresas de 
desconhecidas capacidades do 
ser humano.

Dos originais de meu li-
vro Os mortos não morrem, 
um trecho bem apropriado 
para esses comentários:

Dirigindo-se aos fiéis reu-
nidos no Vaticano, em 2 de no-
vembro de 1983, o papa João 
Paulo II (1920-2005) enfatiza 

que o diálogo com os mor-
tos não deve ser interrom-
pido: “Somos convidados 
a retomar com os mortos, 
no íntimo do coração, aquele 
diálogo que a morte não deve 
interromper. (...) Com base na 
palavra reveladora de Cristo, o 
Redentor, estamos certos da 
imortalidade da alma. Na re-
alidade, a vida não se encerra 
no horizonte deste mundo.”. 
(Os destaques são meus.)

Ressalto o excepcional va-
lor das orações também no ca-
pítulo “Jesus, o Pão Vivo que 
desceu do Céu — I”, de As Pro-
fecias sem Mistério (1998), no 
qual apresento as conside-
rações do cientista francês 
dr. Alexis Carrel (1873-1944), 
Prêmio Nobel de Medicina 
de 1912, e o estudo “Efeitos 
da Prece na Saúde”, realizado 
pela Faculdade de Medicina 
da Universidade de Brasília 
(UnB), na capital do país.]

     A prece de um cético e o 
amplo sentido da oração para 
religiosos e ateus

Transcrevo, para surpresa 
de alguns, a prece de um ho-
mem tido como cético, ateu 
e materialista irremediável. 
Seu nome? François Marie 
Arouet (Voltaire). Na verda-
de, não era ateu no sentido 
que desejavam imputar-lhe. 
O que não aceitava eram os 
desmandos, fossem políticos 
ou religiosos, comuns em sua 
época, anterior à Revolução 
Francesa. O autor de Cartas 
Filosóficas (1734) irritava-os 
com sua inteligência notável.

Chegou um momento em 
que deve ter pensado: “Não 
há solução; temos de procurar 
uma força maior”. E lembrou-
-se de Deus, que nada tem a 
ver com as dissensões entre 
seres humanos, que usam 
e abusam do seu livre-arbí-
trio, sofrendo, ipso facto, as 
consequências dos excessos 
praticados.

A prece do célebre crítico 
francês é para que todos a 
apreciem. Façam seus pedi-
dos. Deus pode atendê-los. 
Ou, se não acreditarem no 
Criador, pensem no que de 
bom vocês possuem dentro de 
si próprios ou de si mesmas, 
de forma que essas qualidades 
supinas lhes ressurjam com 

maior intensidade.
Para os Irmãos ateus existe 

a meditação, que se compara 
ao ato da prece. Não se deve 
perder a oportunidade de 
fortificar a Alma, no que seja 
benéfico à criatura humana, 
por questões de diferença de 
opinião religiosa, ideológica, 
cultural etc. As leis físicas, 
que regem a sobrevivência do 
corpo, são iguais para crentes 
e descrentes. Trata-se de uma 
verdade ecumênica científica 
palmar.     

Prece de Voltaire
Não é mais aos homens 

que me dirijo, é a Ti, ó Deus 
de todos os seres, de todos os 
mundos e de todas as épocas! 
Se for permitido a fracas cria-
turas perdidas na imensidade 
e imperceptíveis ao resto do 
Universo ousar suplicar-Te 
alguma coisa, a Ti que tudo 
deste, a Ti cujos decretos são 
imutáveis e eternos, digna-Te 
a olhar com piedade os erros 
ligados à nossa natureza; que 
esses erros não constituam 
calamidades. Tu não nos deste 
coração para nos odiar nem 
mão para nos estrangular; faze 
com que nos ajudemos mutu-
amente a carregar o fardo de 
uma vida penosa e passageira; 
que as insignificantes diferen-
ças entre as vestimentas que 
cobrem nossos corpos, entre 
nossas línguas insuficientes, 
entre todos nossos hábitos 
ridículos, entre todas nossas 
leis imperfeitas, entre todas as 
nossas condições tão despro-
porcionadas a nossos olhos 
e tão iguais diante de Ti; que 
esses pequenos matizes que 
distinguem os átomos chama-
dos homens não sejam sinais 
de ódio e de perseguição. 
Possam todos lembrar que 
são Irmãos! Se as desgraças 
das guerras são inevitáveis, 
não nos odiemos, não nos 
destruamos uns aos outros no 
seio da paz e empreguemos o 
instante de nossa existência 
a louvar igualmente em mil 
idiomas diversos, desde o Sião 
até a Califórnia, Tua Bondade 
que, Senhor, nos permitiu esse 
momento.     

Orar = Meditar
Em Somos todos Profe-

tas (1991), afirmei que es-
tamos corpo, mas somos 

Espírito. Orar tem similitude 
com meditar, repito. Podemos 
dizer que, se o que tem Fé 
reza, o descrente reflete. Ser 
humilde perante a Verdade é 
conduta das pessoas de bem. 
E estas se encontram entre 
religiosos e ateus.

     
Anália Franco: guardiã e 

gestora da educação das novas 
gerações

Para finalizar minha men-
sagem, trago o inspirador 
exemplo da ilustre educa-
dora, jornalista, poetisa e 
filantropa brasileira Anália 
Franco (1853-1919), forte de-
fensora do direito à educação 
das mulheres e meninas, que, 
certa vez, declarou: “É uma 
necessidade da sociedade 
recuperar com vantagem o 
benefício que a humanidade 
perdeu. Temos muita fé nos 
esforços da mente huma-
na em prol da educação da 
mocidade, único meio para 
a regeneração futura. Não é 
só desbastando as inteligên-
cias que se reformarão as 
gerações; é preciso penetrar 
no sentimento e fortificar o 
coração”.

Aliás, Anália Franco rom-
peu barreiras, valendo-se do 
espírito associativo, para pro-
porcionar abrigo, instrução e 
acesso ao trabalho digno aos 
deserdados da sorte. Insti-
tuiu uma importante rede de 
proteção à mulher e a órfãos. 
Na defesa da mulher, prota-
gonizou, com O Álbum das 
Meninas — revista literária e 
educativa lançada por ela, em 
30 de abril de 1898 —, a difu-
são de ideias de liberdade e 
de igualdade de gênero, de in-
gresso da mulher nos ensinos 
básico e profissional e de sua 
consequente participação efe-
tiva no mercado de trabalho, 
de seu destacado papel como 
guardiã e gestora da educação 
das novas gerações, além do 
conceito de empoderamento 
feminino para a necessária 
mudança na sociedade de seu 
tempo. 

José de Paiva Netto ? Jor-
nalista, radialista e escritor.

paivanetto@lbv.org.br — 
www.boavontade.com

A Amazônia é um caso interessante 
de retrocesso civilizatório. O considera-
do “pulmão do planeta”, garantidor do 
regime de chuvas essencial à agricultu-
ra, a última grande floresta tropical do 
mundo, passou a ser alvo de criminosa 
devastação. A passividade da socieda-
de brasileira é de pasmar! Destrói-se 
o maior patrimônio brasileiro, extin-
guem-se fontes de riqueza que provi-
riam do aproveitamento da biodiversi-
dade, da venda de créditos de carbono 
e de um milionário turismo ecológico, 
sob a inércia de um povo anestesiado. 
Que também não se comove com orça-
mento secreto, com “Fundões”, com o 
obscurantismo galopante. 

Muito discurso, prática nenhuma. 
Dissertações, teses, ensaios, livros, 
filmes, documentários. Tudo com a 
Amazônia como protagonista princi-
pal. Mas o que continua a acontecer 
lá? Grilagem, exploração de minérios 
em áreas ambientais, permanência do 
genocídio que começou no século XVI 
com a chegada do colonizador, incên-
dios, assassinato de ambientalistas e 
de repórteres estrangeiros, tudo com a 
mais impressionante desfaçatez.

Mas sempre existem os que se apro-
veitam do chamamento emocional 
amazônico para faturar. Por exemplo, 
empresas que prometem proteção am-
biental e desenvolvimento com dinheiro 
arrecadado com a venda de tokens não 
fungíveis. 

Os chamados NFTs chegaram e pro-

vocam corrida para enriquecimento dos 
que sabem se valer de novidades. Uma 
tecnologia que se utiliza do blockchain, 
é argumento para a criação desses toke-
ns não fungíveis, pequenas figuras que 
retratam personagens típicos da região. 
Esses tokens contemplam espécies da 
fauna e flora, associando-as a coordena-
das geográficas. A comercialização dos 
NFTs permitiria a aquisição das áreas 
correspondentes e uma parte se desti-
naria para implementar justiça social 
num ambiente sem lei. 

Ocorre que as áreas demarcadas pela 
empresa pioneira na venda dos tokens já 
estão desmatadas. Mais de quatrocentos 
hectares próximos ao rio Purus foram 
derrubados em 2021, de acordo com 
a insuspeita apuração do MapBiomas 
Alerta. Outros desmatamentos foram 
constatados e não aparecem nos mapas 
de que se serve a empresa para fazer o 
seu negócio. Ou seja: ela se utiliza de ma-
pas antigos, anteriores à devastação que 
prossegue sob o beneplácito do governo.

As aventuras que exploram a riqueza 
amazônica não se restringem ao que 
se conhece: uso de motosserras ou de 
correntes puxadas por dois tratores, na 
destruição por atacado de uma cober-
tura verde que levou milhares de anos 
para se formar. Elas ocorrem também 
no mundo da esperteza, da invocação 
de uma pretensa tutela da região mais 
atacada do país, para lucrar. Ninguém 
sabe quantos NFTs foram vendidos. 
Nem se tem notícia da aplicação desses 

recursos, para se verificar a idoneidade 
de propósitos dos empresários que ini-
ciaram esse comércio. 

A Amazônia brasileira é solução para 
uma série de problemas crônicos desta 
nação que enfrenta crise seríssima de 
credibilidade internacional, agravada 
pelo surgimento do fantasma da fome 
e da miséria. É preciso seriedade no 
trato dessa questão. Há luminares que 
poderiam mudar o rumo desse desastre, 
mas é urgente que a sociedade acorde. 
A conscientizar-se de que governo é 

instrumento, é meio, é serviço a favor 
do povo. Quando o governo não se 
interessa por uma questão de tamanha 
dimensão, é hora da cidadania assumir 
as rédeas dessa política supraestatal. 
Dela depende o futuro da vida – de 
toda espécie de vida – neste sofrido e 
maltratado planeta. 

*José Renato Nalini é Reitor da 
UNIREGISTRAL, docente da Pós-gra-
duação da UNINOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULISTA DE LETRAS 
– 2021-2022. 

Pedagogia do Afeto e Pedagogia do Cidadão Ecumênico, da LBV

Todos querem “ajudar”

*
Por Paiva  Netto

*
Por José Renato Nalini
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OAB SP colabora para arquivamento de processo que 
poderia extinguir varas trabalhistas do TRT-15

Crea-SP faz operação especial em estabelecimentos 
de saúde em todo o estado

Defesa Civil do Estado de São Paulo alerta a 
população sobre frente fria que atingirá o estado a 

partir desta segunda-feira, dia 29

Da Redação

O Tribunal Region-
al do Trabalho da 15o 
Região (TRT-15) arquiv-
ou temporariamente o 
Processo Administrativo 
(PROAD) 15.784/2021, 
que atendia à Resolução 
no 296 do Conselho Su-
perior da Justiça do Tra-
balho (CSJT). Na prática, 
o PROAD tinha por ob-
jetivo analisar o núme-
ro de novos processos 
distribuídos no último 
triênio, nas varas do TRT-
15 para então definir que 
providências seriam ad-
otadas, sendo a extinção 
uma das possibilidades.

A Resolução no 296 do 
CSJT, publicada em 2021, 
tem como finalidade a 
melhor organização da 
Justiça do Trabalho, pa-
dronizando a estrutura e 
distribuição de pessoal. 
No caso do TRT-15, que 
atende a região do inte-
rior paulista, a análise 
dos dados mostrou que 
10 varas estavam com 
distribuição processual 
inferior a 50% (cinquenta 
por cento) da média de 
casos novos por Vara do 
Trabalho.

A Ordem dos Advo-
gados do Brasil Seção 
São Paulo (OAB SP), por 
meio das Comissões da 

Advocacia Trabalhista e 
de Relacionamento com 
o TRT-15, além das Sub-
seções das cidades afeta-
das pela possível extinção 
das varas trabalhistas, 
em parceria com enti-
dades de trabalhadores 
da Justiça do Trabalho, 
como o Sindiquinze, con-
seguiram sensibilizar o 
tribunal dos riscos que 
a medida oferecia para a 
advocacia, e a cidadania 
como um todo.

O vice-presidente da 
OAB SP, Leonardo Sica, 
comemorou a decisão 
do tribunal. “A OAB SP, 
vigilante de sua função, 
acredita que é necessário 

resguardar o direito ao 
acesso à Justiça por ad-
vogados e cidadãos, bem 
como o bom funciona-
mento da Justiça do Tra-
balho. Defendemos que 
sejam analisados outros 
critérios, não apenas os 
números de processos 
que ingressaram no úl-
timo triênio, como tam-
bém o tempo e o custo 
de deslocamento. Essa 
é uma vitória de todos”, 
destacou.

De acordo com o pres-
idente da Comissão da 
Advocacia Trabalhista, 
Gustavo Granadeiro, o 
critério numérico esta-
belecido pela resolução 

não leva em conta outras 
questões como o contex-
to dos anos anteriores. 
“Não podemos ignorar 
que o último triênio foi 
absolutamente atípico. 
A gente vivia uma pan-
demia mundial que nat-
uralmente fez com que 
o número de processos 
diminuísse”, pondera 
Granadeiro.

Uma das cidades que 
poderiam perder a vara 
trabalhista seria a cidade 
de Ubatuba, no norte do 
litoral paulista. De acor-
do com o presidente da 
Subseção de Ubatuba, 
Márcio Souza, a comarca 
mais próxima está lo-

calizada na cidade de 
Caraguatatuba, que fica a 
52 km de distância. Além 
disso, a região sofre com 
constantes fechamentos 
de vias em época de chu-
vas, o que pode acarretar 
em até quatro horas de 
deslocamento entre uma 
cidade e outra.

Além de 1ª VT de Uba-
tuba, outras oito cidades 
poderiam ser afetadas 
com a extinção: 1ª VT de 
Aparecida, 1ª VT de Ca-
juru, 1ª VT de Garça, 1ª 
VT Itararé, 1ª VT e 2ªVT 
de Lençóis Paulista, 1ª 
VT de Piedade, 1ª VT de 
Presidente Venceslau e 1ª 
VT de Teodoro Sampaio.

Da Redação

O Conselho Regional 
de Engenharia e Agrono-
mia do Estado de São 
Paulo (Crea-SP) dá início 
à uma força-tarefa de 
fiscalização do exercício 

profissional em estabelec-
imentos de saúde. A ação, 
que começa segunda-fei-
ra (29/08), terá alcance 
em todo o estado de São 
Paulo, e se estende até 
sexta-feira (02/09). Neste 
período, os agentes fiscais 

do Conselho passarão por 
hospitais, clínicas e postos 
de saúde, para averiguar 
se há profissionais habil-
itados à frente das ativi-
dades técnicas.

Na oportunidade, a 
equipe de fiscalização ver-

ificará a manutenção de 
equipamentos hospitala-
res, como desfibriladores, 
monitor cardíaco, ultras-
som, incubadoras, siste-
ma de anestesia, unidades 
eletro-cirúrgicas e ra-
diográficas, mamógrafos, 
ventiladores pulmonares, 
bisturis elétricos, entre 
outros.

A vice-presidente no 
exercício da Presidência 
do Crea-SP, Eng. Lígia 
Marta Mackey, destaca 
que as profissões da área 
tecnológica estão vin-
culadas à diversas ativi-
dades essenciais para o 
funcionamento de esta-
belecimentos de saúde. 
“O Conselho garante que 
haja profissionais habil-
itados atuando em todo 
o estado, o que inclui os 
serviços em hospitais, 
clínicas e postos de saúde. 
Assim, a sociedade estará 
protegida, pois afasta-
mos leigos das funções 
que exigem a capacitação 
técnica”, diz.

C o m  r e l a ç ã o  à 
abrangência da força-tare-
fa, a superintendente de 
Fiscalização do Crea-SP, 
Eng. Maria Edith dos San-
tos, explica que o modelo 
permite a atuação direcio-
nada dos agentes fiscais, 
que se dividirão entre 
as regiões para maior 
cobertura da fiscalização 

nos municípios. “Além 
das especificidades des-
sa força-tarefa, que tem 
como um dos focos a ma-
nutenção dos equipamen-
tos hospitalares, serão 
observadas a emissão das 
Anotações de Responsab-
ilidade Técnica (ARTs) 
de todas as atividades 
técnicas relacionadas à 
Engenharia, Agronomia e 
Geociências”, acrescenta.

A fiscalização do Crea-
SP também verifica obras, 
instalação e manutenção 
de sistema de segurança 
eletrônica, do sistema 
de descarga atmosférica 
(SPDA), do sistema de 
ar-condicionado e re-
frigeração, de gerador, 
escadas e esteiras rolan-
tes. Além disso, a ma-
nutenção das instalações 
elétricas, hidráulicas, eq-
uipamentos de prevenção 
e combate a incêndios, 
entre outros.

 Balanço do primeiro 
semestre

O Crea-SP encerrou 
o primeiro semestre de 
2022 com mais de 213 mil 
ações de fiscalização em 
todo território paulista. O 
número representa mais 
da metade do objetivo es-
tabelecido para este ano, 
de 400 mil fiscalizações, 
e já é próximo do acumu-
lado durante todo 2021, 

que consolidou 291 mil 
operações e marcou um 
recorde histórico para o 
Conselho. ??

De 2015 a 2021,?as 
fiscalizações?do Consel-
ho?aumentaram?cerca 
de 900%.?O?crescimen-
to?se deve ao uso das 
tecnologias para apoio às 
atividades, com pesqui-
sas e apurações remo-
tas, antes dos agentes 
fiscais irem a campo, e 
à adoção do modelo das 
forças-tarefas no Estado.

Denúncia
O Crea-SP abre canais 

em todas as unidades de 
atendimento para o reg-
istro de queixas, além do 
site; dos telefones 0800 
017 18 11 ou 0800 770 27 
32 e do e-mail: faleconos-
co@creasp.org.br.??

São infrações à leg-
islação profissional: a 
ausência de responsável 
técnico em projetos, ex-
ecuções ou prescrições; 
obras clandestinas; fal-
ta de placa na obra ou 
de identificação de re-
sponsável em atividades 
sujeitas à fiscalização; 
produção irregular de 
material  ou insumo 
aplicáveis na Engenharia, 
Agronomia e Geociências; 
e outras situações rela-
cionadas à violação do 
exercício técnico.

Da Redação

A Defesa Civil do Esta-
do de São Paulo alerta a 
população para a chegada 
de uma onda de frio que 
atingirá o estado a partir 
das primeiras horas da 
próxima segunda-feira, 
29, permanecendo este 
cenário até quarta-feira, 
31. Segundo dados do 
Centro de Gerenciamento 
de Emergência (CGE), 
uma massa de ar frio deve 
avançar por São Paulo 
derrubando as tempera-
turas, principalmente na 
região central do estado e 
municípios da faixa leste, 
com mínima prevista de 
1°C na Serra da Man-
tiqueira. 

Na Capital e Região 

Metropolitana de São 
Paulo a temperatura mín-
ima pode chegar a 8º C. 
Já no interior do estado, 
nas regiões de Arara-
quara, Campinas, Itapeva 
e Vale do Ribeira os ter-
mômetros poderão mar-
car mínimas de 8º C. Em 
São José dos Campos a 
temperatura pode chegar 
aos 7º C. Em Sorocaba 
as mínimas serão de 10º 
C e na Baixada Santista 
13º C.  

 Ação Noites solidárias 
A Defesa Civil, em con-

junto com a Secretaria do 
Desenvolvimento Social, 
Secretaria dos Trans-
portes Metropolitanos, 
Fundo Social do Estado 
e Metrô realizarão a aber-
tura do abrigo temporário 

na estação Pedro II do 
Metrô, com o objetivo de 
abrigar pessoas em situ-
ação de vulnerabilidade.  

O abrigo será aberto na 
segunda-feira, 29, a par-
tir das 19h00. No local, 
as pessoas contarão com 
kit dormitório, composto 
por colchão e cobertor, 
além de um kit de higiene 
pessoal, fornecidos pela 
Defesa Civil. A Secretaria 
do Desenvolvimento So-
cial acolherá as pessoas 
e fornecerá alimentação 
do Programa Bom Prato. 

Recomendações  
A Defesa Civil Estad-

ual recomenda que as 
defesas civis municipais 
permaneçam atentas e 
reforcem a divulgação 
de informações para a 

população, visando a 
adoção de medidas de 
autoproteção.  

Orientações à popu-
lação 

A queda abrupta de 
temperatura intensifica 
a sensação de frio, au-
mentando o risco de in-
cidentes e danos à saúde. 
No frio extremo, as pes-
soas podem sofrer de 
hipotermia e, devido à 
diminuição das chuvas 
e redução da umidade 
relativa do ar, a ocor-
rência de doenças que 
atacam o aparelho respi-
ratório. Crianças e idosos 
são mais suscetíveis às 
doenças agravadas pelo 
frio. Mantenha-os agasal-
hados. 

E m  v i r t u d e  d a s 

doenças oportunistas que 
incidem mais no período 
do frio (gripe, resfriado, 
pneumonia e meningite) 
é essencial tomar medi-
das simples como evi-
tar locais fechados e de 
grande circulação de pes-
soas, além de higienizar 
frequentemente as mãos. 

Também recomenda-
mos especial atenção às 
pessoas mais vulneráveis, 
como as em situação de 
rua. O Governo do Estado 
e o Fundo Social de São 
Paulo realizam a Cam-
panha Inverno Solidário 
2022, com a arrecadação 
de cobertores. As doações 
podem ser feitas nos pon-
tos de coleta instalados 
nas estações de trens e 
metrô, terminais de ôni-

bus da EMTU (Empresa 
Metropolitana de Trans-
portes Urbanos) e uni-
dades do Poupatempo. 

Para obter mais orien-
tações sobre o que fazer 
antes, durante e depois 
ao período de baixas tem-
peraturas e, também, os 
demais tipos de desas-
tres, a Defesa Civil man-
tém o aplicativo “Aler-
ta SP”, disponível para 
download nos sistemas 
Android e IOS. 

Para mais informações 
ou pedidos de entrev-
ista, entre em contato 
pelo e-mail defesacivil@
sp.gov.br. 

Manteremos porta-voz 
disponível para alertar 
sobre o frio e orientar a 
população a se proteger.
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Cartão Cidadão: Morador de Holambra terá acesso 
gratuito a todos os dias de Expoflora

Maior exposição de 
flores e plantas ornamen-
tais da América Latina, 
a Expoflora está de vol-
ta depois de dois anos 
suspensa em função da 
Covid-19. O evento será 
realizado entre os dias 2 
e 25 de setembro, sempre 
de sexta a domingo, com 
expediente especial nos 
dias 7 e 8 de setembro, 
quarta e quinta-feira, por 

conta do feriado.
Esse ano, pela pri-

meira vez, moradores de 
Holambra terão passe 
livre em todos os dias de 
festa, sem exceção, me-
diante apresentação do 
Cartão Cidadão – antes 
o benefício era restrito a 
períodos específicos do 
mês.

A entrada dos holam-
brenses, neste caso, se 

dará pela bilheteria ofi-
cial, no Espaço Ypê, em 
guichê exclusivo identi-
ficado para uso do doc-
umento, que deverá ser 
emitido, para fins de aces-
so, até a data limite de 26 
de agosto, esta sexta-feira.

“Para nós, é motivo 
de muita alegria garantir 
que os moradores possam 
participar e curtir a Ex-
poflora, evento símbolo 

de Holambra”, destacou 
o prefeito Fernando Cap-
ato. “É um privilégio con-
struído ao longo dos anos 
por meio de parceria com 
os organizadores e que 
agora contemplará todos 
os dias de festa”.

A exposição atrai à ci-
dade, todos os anos, mais 
de 320 mil visitantes vin-
dos de diversas partes do 
país.

Águas de Holambra faz busca ativa de famílias para 
cadastramento na tarifa social

CREM promove evento alusivo ao Agosto Lilás

Primeira imobilização realizada no Posto Médico 
Natal Diegues 

Jaguariúna realiza 188 atendimentos em Mutirão da 
Saúde 

Secretaria de ação social promove palestra sobre 
Serviço Social

Da Redação

A Águas de Holam-
bra reforça que está fa-
zendo uma busca ativa 
de famílias vulneráveis 
para o cadastramento no 
programa Tarifa Social.

A Tarifa Social é um 
benefício que pode con-
ceder até 50% de des-
conto na conta de água 
e esgoto dos munícipes 

que se encontram em 
situação de vulnerabil-
idade social, como de-
semprego, enfermidade, 
renda familiar de meio 
salário-mínimo per cap-
ita, entre outros.

Os índices de descon-
tos podem variar de 25% 
a 50%, dependendo da 
faixa de consumo.

Gabriel Bertolo, da 
área de Responsabi-

lidade Social da con-
cessionária, destaca: 
“A empresa instituiu o 
programa de benefícios 
como uma forma de con-
tribuir e disponibilizar 
os serviços em condições 
de igualdade a todos”.

ADESÃO
Para ser contemp-

lado, o usuário preci-
sa atender os seguintes 
critérios:

Imóvel residencial 
com ligação simples de 
água (1 economia);

Estar adimplente com 
a Águas de Holambra;

Consumo médio de 
energia elétrica de até 
120 KWH, nos últimos 
12 meses;

Renda familiar de 
meio salário-mínimo 
per capta ou inscrição no 
CadÚnico.

SOLICITAÇÃO
Para se inscrever, o 

usuário pode fazer sua 
solicitação pelos canais 
remotos da Central de 
Atendimento da Águas 
de Holambra, no 0800 
595 3333, ou pessoal-
mente, na Loja de Aten-
dimento, que fica na Rua 
Petúnia, 14 – Jardim das 
Tulipas, portando os se-
guintes documentos:

Última conta de água;
Última conta de ener-

gia elétrica;
Comprovante de ren-

da;
Carteira profissional 

dos moradores do imóvel 
maiores de 18 anos.

Cabe ressaltar que o 
benefício tem duração de 
12 (doze) meses, deven-
do ser renovado ao final 
deste período.

De Itapira

Na próxima quarta-fei-
ra, 31, o CREM (Centro de 
Referência Especializado 
da Mulher) promove um 
evento é alusivo ao Agosto 
Lilás, mês dedicado à con-
scientização pelo fim da 

violência contra a mulher 
em todo o país. 

O I Encontro de Con-
scientização pelo Fim da 
Violência Contra a Mulher 
acontece das 8h00 às 12h00 
no auditório da AIPA (Asso-
ciação Itapirense de Preparo 
do Adolescente) e é aberto 

ao público. Após o creden-
ciamento, haverá a abertura 
com o prefeito Toninho 
Bellini e a secretária de Pro-
moção Social Regina Ra-
mil Marella. “Trazer para 
discussão temas como este 
fortalece e ajuda a ampli-
ar nossa rede de proteção 

para as mulheres vítimas 
de violência doméstica”, 
destacou a secretária.

Em seguida, haverá pal-
estra com Vivian Nicolai, 
advogada, presidente da 
Comissão da Mulher Advo-
gada de Itapira e presiden-
te do Comdim (Conselho 

Municipal dos Direitos da 
Mulher), sobre Violência 
Doméstica e depois com 
Dra. Gilmara Natalia B. 
Santos, Delegada Titular 
da Delegacia da Mulher de 
Itapira, sobre a atuação da 
delegacia no município.

A programação se en-

cerra com o depoimento 
de uma mulher vítima de 
violência que foi acompan-
hada pela equipe do CREM 
e que falará como o serviço 
a ajudou no processo de 
superação.

De Estiva Gerbi

Na última sexta-feira 

(26), foi realizada a primei-
ra imobilização em paci-
ente, na nova área prepara-

da no Posto Médico “Natal 
Diégues”, para atendimen-
to a pacientes com traumas, 

“Sala de Gesso / Imobili-
zação de fraturas”.

O serviço terá atendi-

mento de segunda a sex-
ta-feira das 8h às 17h, e 
conta com uma Técnica em 

Imobilização Ortopédica e 
terá atendimento de médi-
co ortopedista. 

De Jaguariúna

O mutirão da saúde 
realizado pela Prefeitura 
de Jaguariúna, por meio 
da Secretaria Municipal 
de Saúde, no último sába-
do (27) realizou um total 
de 188 atendimentos nas 
áreas de ginecologia e 
oftalmologia.

Segundo a Secretar-
ia Municipal de Saúde, 
na UBS (Unidade Básica 

de Saúde) Florianópolis 
foram realizados 149 aten-
dimentos de ginecologia. 
Já os atendimentos de 
oftalmologia, realizados 
no Centro de Especiali-
dades Médicas, somaram 
39 pacientes.

De acordo com a 
secretária de Saúde de 
Jaguariúna, Maria do Car-
mo de Oliveira Pelisão, os 
números de atendimento 
poderiam ter sido ain-

da maiores não fosse o 
grande número de faltas 
registradas na ginecolo-
gia.

“Foram 62 faltas, o que 
é um número muito alto. 
Pedimos a todos que ne-
cessitem de atendimento 
e que fazem o agenda-
mento para os mutirões 
que compareçam para os 
exames, pois a ausência 
prejudica outras pessoas 
que também precisam de 

atendimento”, disse Ma-
ria do Carmo.

Os mutirões da saúde 
começaram em 21 de maio 
e já promoveram mais 
de 3,5 mil atendimentos 
nas áreas de ginecologia, 
odontologia, pediatria, 
clínica geral, prevenção ao 
câncer bucal, oftalmologia 
e classificação de risco a 
pacientes encaminhados 
ao Centro de Autismo de 
Jaguariúna (CAJ).

De Estiva Gerbi

A Secretaria de Ação 
S o c i a l  e m  p a r c e r i a 
com o CRAS – Centro 
de Referência de As-
sistência Social, pro-
moveram na tarde desta 
quinta-feira (25), uma 
palestra sobre políticas 
voltadas ao serviço social 
bem como todos os dire-
itos, deveres do cidadão 
e usuário do sistema 

SUAS (sistema único 
de assistência social). 
O encontro aconteceu 
no Centro Educacional 
“Alberto de Souza”.

A palestrante e assis-
tente social da cidade 
de Itú, Cláudia Olivei-
ra Sant’Ana, trouxe in-
formações e utilizou o 
tema “Assistência Social 
Como Direito Social”,um 
termo mais simplifica-
do para que todos pu-

dessem compreender 
como funciona o fluxo de 
serviços prestados.

Marcaram presença 
no evento, a prefeita 
C l á u d i a  B o t e l h o ,  a 
secretária de Ação So-
cial, Daniele Silva, o 
secretário de Educação, 
André Belezzi, além de 
toda a equipe técnica e 
servidores públicos. A 
prefeita comentou sobre 
a importância e o papel 

da administração na vida 
dessas pessoas. “Desde 
2017, nossa gestão vem 
investindo e somando 
esforços com a equipe 
técnica da secretaria de 
Ação Social para atender 
aos usuários de forma 
humana e com eficiên-
cia. Nosso objetivo prin-
cipal é atender todos e 
principalmente os que 
mais precisam”, conclu-
iu Cláudia.
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Jaguariúna realiza Mutirão de atualização do Cadastro 
Único neste sábado

De Jaguariúna

A Secretaria de As-
sistência Social de Jag-
uariúna vai realizar neste 
sábado, dia 3 de setembro, 
das 8h às 12h, um mutirão 
de atualização de famílias 
inscritas no Cadastro Úni-
co do Governo Federal 
com cadastro desatualiza-
do há mais de dois anos.

O Cadastro Único é 
o principal instrumento 
nacional que identifica e 
caracteriza as famílias de 
baixa renda. Com esses 
dados, as famílias têm 

acesso aos programas so-
ciais dos governos Feder-
al, Estadual e Municipal.

Segundo a Secretar-
ia de Assistência Social, 
as famílias inscritas no 
Cadastro Único devem 
atualizar seus dados ca-
dastrais obrigatoriamente 
a cada dois anos ou sem-
pre que houver mudanças 
na família, seja na com-
posição familiar, no en-
dereço, na situação de 
trabalho e renda de seus 
membros.

“Com as informações 
atualizadas, é possível 

identificar exatamente a 
situação em que a família 
se encontra para partici-
pação nos programas soci-
ais do governo. E para re-
ceber os comunicados dos 
programas são utilizadas 
as últimas informações 
cadastradas”, explica a 
secretária de Assistência 
Social de Jaguariúna, An-
dréa Dias Lizun.

Devem comparecer 
para atualização na sede 
da Secretaria de Assistên-
cia Social – na Rua Julia 
Bueno, 191, no Centro 
– o responsável famil-

iar do cadastro (titular) 
munido dos seguintes 
documentos: CPF, RG, 
comprovante de residên-
cia e carteira de trabalho 
ou holerite de todos que 
moram na casa.

A secretaria ainda 
informa que, além do 
mutirão que será realizado 
no sábado, as atualizações 
são realizadas diariamente 
na Central de Atendimen-
to do Cadastro Único.

Mais informações pelo 
telefone (19) 3837-3311 
ou WhatsApp (19) 99839-
1728.

Secretaria Municipal de Saúde estabelece protocolo de 
atendimento para casos suspeitos de Monkeypox

Artur Nogueira recebe novo caminhão basculante para 
manutenção de estradas rurais

Carreta Móvel do Hospital do Amor realiza mais de 200 
atendimentos em Holambra

Secretário Estadual da Saúde reúne gestores de Saúde da 
região

De Itapira

Tendo em vista o au-
mento de casos da Mon-
keypox (Varíola dos Ma-
cacos) em todo o país, a 
Secretaria Municipal de 
Saúde definiu os proto-
colos e fluxogramas de 
atendimento de casos 
suspeitos para todas as 
unidades de saúde do 
município, públicas e 
particulares.

As orientações visam 
garantir o acolhimento 
adequado dos pacientes, 
bem como as notificações 
aos órgãos competentes 
e coletas de exames em 
tempo ideal para o di-

agnóstico. “Esse docu-
mento foi elaborado com 
base nas orientações do 
Ministério da Saúde e 
também da Secretaria de 
Saúde do Estado de São 
Paulo e já está em vigor 
há dez dias em nossa 
rede pública e também 
foi repassado para a rede 
particular”, informou a 
responsável técnica pela 
Vigilância Epidemiológi-
ca, Josemary Apolinário.

Até o momento não 
há confirmação de nen-
hum caso da Monkeypox 
em Itapira. Dois casos 
considerados suspeitos 
foram descartados após 
os exames. Na rede públi-

ca, a orientação é de que 
os pacientes que apre-
sentem sintomas carac-
terísticos procurem pri-
oritariamente a sua Uni-
dade Básica de Saúde de 
referência. “Além desse 
primeiro atendimento 
médico e coleta do mate-
rial, a UBS também fará o 
monitoramento de conta-
to dos casos”, completou 
Josemary.

A principal forma de 
transmissão da varíola 
dos macacos é o contato 
pele a pele entre as pes-
soas, especialmente a 
partir do contato direto 
com lesões cutâneas, cro-
stas ou fluidos corporais 

de uma pessoa infectada, 
pelo toque em objetos, 
tecidos e superfícies que 
foram usadas por alguém 
com a doença. O vírus 
também é transmitido 
durante as relações sex-
uais e pelas secreções 
respiratórias.

De acordo com o 
Ministério da Saúde, uma 
pessoa pode transmitir 
a doença desde o mo-
mento em que os sin-
tomas começam. Esses 
sintomas incluem o apa-
recimento de erupção 
cutânea (feridas na pele) 
em qualquer parte do 
corpo (incluindo região 
genital) e que podem ou 

não estar associados a 
febre, dores no corpo e 
na cabeça, aumento dos 
gânglios – ou ínguas, 
calafrios e fraqueza.

Todas as pessoas que 

apresentem alguns desse 
sinais compatíveis devem 
procurar atendimento 
médico imediatamente e 
adotar as medidas de isol-
amento recomendadas.

De Artur Nogueira

A Secretaria de Agri-
cultura de Artur Noguei-
ra agora conta com mais 
um maquinário para re-
alização de serviços de 
manutenção de estradas 
rurais do município. O 
caminhão basculante 0 
km foi adquirido pelo 
Executivo Municipal 
após emenda parlam-
entar intermediada pelo 
deputado federal Carlos 
Sampaio, a pedido do 
vereador nogueirense 
Melinho Tagliari.

O investimento total 
foi de R$ 384 mil, sendo 
R$ 350 mil via verba do 

Estado de São Paulo e R$ 
34 mil de contrapartida 
da Prefeitura.  O prefeito 
Lucas Sia estendeu seus 
agradecimentos a todos 
os envolvidos em mais 
essa conquista e destacou 
a importância do novo 
maquinário. A entrega 
do veículo aconteceu na 
tarde desta quinta-feira 
(25), na Casa da Agricul-
tura. 

“O caminhão será us-
ado em projetos de mel-
horias da infraestrutura 
e logística de produção 
agrícola, através da ma-
nutenção de nossas es-
tradas rurais. Com essa 
nova aquisição, estamos 

valorizando nossos agri-
cultores que trabalham 
no campo, transformam 
a terra e fortalecem nossa 
economia”, frisou Sia. 

Segundo o secretário 
de Agricultura Odair 
Boer, dentre as funcio-
nalidades do novo veí-
culo está o transporte de 
pedras, cascalhos e raspa 
de asfalto. “O maquinário 
também será utilizado 
no transporte de calcário 
para o pequeno produtor, 
melhorando assim a pro-
dutividade na correção 
do solo”, disse.

O caminhão basculan-
te, também conhecido 
como caminhão-caçam-

ba, é um tipo específico 
de caminhão equipado 
com uma caçamba artic-
ulada na parte traseira. O 
modelo ainda inclui cab-
ine curta, freio a ar com 
sistema ABS, direção hi-
dráulica e pneus radiais.

Melinho corrobora a 
ideia de que a aquisição 
do veículo fortalecerá as 
atividades exercidas pela 
secretaria de Agricultura. 
“O caminhão basculante 
será de muita serventia 
para Artur Nogueira, em 
especial ao agronegócio 
- uma das fortalezas que 
tem auxiliado a cidade na 
retomada econômica. O 
deputado federal Carlos 

Sampaio é um grande 
aliado de Artur Nogueira, 
sempre determinado a 

fazer as emendas parlam-
entares sairem do papel”, 
comentou.

222 exames de Ma-
mografia e Papanico-
lau foram realizados 
até a tarde desta quin-
ta-feira, 25 de agosto, 
na Carreta Móvel do 
Hospital de Amor de 
Barretos, instalada em 
Holambra desde a úl-
tima terça-feira (23) 
no estacionamento do 

Teatro Municipal. A ini-
ciativa tem por objetivo 
estimular a detecção 
precoce do câncer de 
mama e de colo de úte-
ro e segue até amanhã, 
dia 26. A ação foi via-
bilizada com apoio da 
empresa TimLog.

Moradora do bairro 
Imigrantes,  a cuida-

dora de idosos Fabrí-
cia Mendes Sousa, de 
44 anos, foi logo cedo, 
no primeiro dia de as-
sistência, realizar seus 
exames. “Essa é uma 
iniciativa muito impor-
tante para prevenção da 
doença”, disse. “O meu 
atendimento foi mar-
avilhoso. As meninas, 

primeiro, me explicar-
am sobre o exame. De-
pois fizeram. Me senti 
super à vontade e con-
fortável. Atendimento 
de primeira qualidade”.

A secretária Mari-
angela Ridolfi de Car-
valho, de 56, realizou o 
exame de Mamografia 
também na terça-feira. 

“Esse tipo de ação visa 
um diagnóstico rápido e 
seguro, é muito impor-
tante”, avaliou ela, que 
reside no Morada das 
Flores. “Atendimento 
de qualidade, profis-
sionais super capacita-
dos. Adorei o ambiente, 
me senti em uma clínica 
de verdade”.

Os exames, tanto de 
mama quanto o  Pa-
panicolau, estão dis-
poníveis na rede públi-
ca municipal de saúde 
e devem ser realizados 
anualmente. Para isso 
a moradora deve procu-
rar a Unidade Básica de 
Saúde mais próxima de 
sua casa.

De Estiva Gerbi

O secretário de Saúde 
de Estiva Gerbi, Sebastião 
Dias de Freitas Neto, con-
hecido como Tião Tro-

vão, esteve reunido nesta 
quinta-feira (25), com o 
secretário da Saúde do Es-
tado de São Paulo, Dr Jean 
Gorinchteyn, no Departa-
mento Regional de Saúde 

de São João da Boa Vista, 
junto com demais gestores 
de saúde dos municípios da 
14º região administrativa.

A reunião temática, teve 
como foco a ampliação das 

estratégias do mutirão de 
cirurgias eletivas realizadas 
pelo governo do estado, 
principalmente, os acom-
panhamentos oncológicos.

De acordo com o 

secretário municipal, a 
vinda do secretário es-
tadual Jean Gorinchteyn 
para região tem como ob-
jetivo proporcionar agili-
dade ao mutirão de ciru-

rgias eletivas na busca de 
zerar as filas que ficaram 
represadas no período de 
restrições durante a pan-
demia da Covid-19, con-
cluiu Tião.
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16º Volta do Mato Seco recebe quase 700 ciclistas na 
Capital da Bike

Atlético Guaçuano: projeto social oferece aulas gratuitas 
para crianças e adolescentes 

Motoristas e monitores do transporte escolar passam por 
curso de capacitação 

Via Rápida oferece dois cursos gratuitos em Itapira com 
bolsa auxílio de R$ 210,00

Audiência Pública de Revisão do Plano Municipal de 
Saneamento Básico será realizada no dia 30 de agosto, na 

Câmara Municipal

De Estiva Gerbi

No último domingo 
(28), Estiva Gerbi, a cap-
ital da bike, promoveu a 
16ª volta do mato seco 
corrida de mountain bike, 
onde quase 700 ciclistas 
de todo o estado de São 
Paulo e Sul de Minas es-
tiveram participando, 

totalizando 61 cidades.
A largada ocorreu na 

Avenida 19 de maio e 
os atletas tiveram que 
percorrer um trajeto de 
quase 40km pela zona 
rural da cidade passando 
pela estação mato seco, 
sendo um percurso longo 
de pura força e muita gar-
ra para vencer.

O destaque da cidade 
ficou com Octavio Au-
gusto Ribeiro Martins da 
equipe Açaí Mil & Ross, 
que completou a prova 
com pouco mais de uma 
hora e dois minutos, che-
gando em 15º na classifi-
cação geral. Na categoria 
cidade feminino, em pri-
meiro lugar ficou Livia 

Eduarda Ribeiro Martins 
da equipe Açaí Mil & Ross 
que completou a prova 
em 1h27 minutos.

Já o grande campeão 
na categoria geral, foi 
Gustavo Borges da Cruz, 
patrocinado pela equipe 
Açaí Mil & Ross, que com-
pletou a prova em 1h01 
minuto.

Em segundo colocado, 
com diferença de dois 
segundos, ficou Daniel 
Soares da Silva da equipe 
Xtreme Racing Team com 
1h01 minuto, em terceiro 
ficou Péricles Henrique 
Sales da equipe Açaí Mil & 
Ross, em quarto ficou Ra-
fael Rodrigues de Souza 
da equipe Moto Peu Rac-
ing e em quinto colocado, 
Juliano Cesar Barbosa da 
equipe SIM/Biscoito delí-
cias de minas/Centerbike.

Além da classificação 
geral, foram entregues 
troféus e medalhas para 
os 05 primeiros colocados 
para outras 20 categorias. 
No total foram arrecada-
dos mais de 1 tonelada de 
alimentos que serão desti-
nados às famílias carentes 
da cidade com o apoio da 

Secretaria de Ação Social 
e Fundo Social de Soli-
dariedade.

Na chegada, os ciclistas 
puderam descansar ao 
som da banda Eu + 1 e 
também desfrutaram da 
praça de alimentação com 
food trucks selecionados 
pela Secretaria de Cultura 
e Turismo.

A Prefeitura de Estiva 
Gerbi parabeniza todos os 
competidores e agradece 
as Secretarias de Esportes 
e Recreação, Ação Social, 
Cultura e Turismo, Saúde 
e Guarda Civil Municipal 
pelo empenho na real-
ização deste grandioso 
evento.

O resultado completo 
de cada categoria está 
disponível no site: www.
kalangasbikers.com.br.

De Mogi Guaçu 

A partir desta segun-
da-feira, 29 de agosto, 
às 14h, o Clube Atlético 
Guaçuano inicia o Pro-
jeto Social Mandizinho. 
O programa tem como 
objetivo proporcionar 
aulas gratuitas de futebol 
para crianças e adoles-
centes de ambos os sexos 
no centro esportivo Wal-
demir Ferrari, localiza-
do na Rua Adolpho Luiz 
Rheder, s/n, no Jardim 
Santa Terezinha II.  

O projeto conta com as 
categorias sub-11, sub-13 
e sub-15 e foi desenvolvi-
do entre a diretoria do 
Atlético Guaçuano, a E9 
Academy e a Secretaria 
Municipal de Esporte e 
Lazer (SEL). Crianças e 
adolescentes interessados 
em participar do projeto 
devem comparecer ao 
centro esportivo Wal-
demir Ferrari e preencher 
a ficha de inscrição com 
os professores no local. As 
aulas serão de segunda e 
quarta-feira às 14h (sub-

15), 15h (sub-13) e 16h 
(sub-11). 

“A diretoria do clube 
acredita que o esporte 
e o futebol possam con-
tribuir na formação inte-
gral dos jovens, formando 
cidadãos, fortalecendo o 
seu protagonismo, pos-
sibilitando o seu acesso 
a oportunidades e, como 
consequência, estimu-
lando uma nova visão 
de futuro”, comentou o 
secretário municipal de 
Esporte e Lazer, Raphael 
de Godoy Locatelli. 

Projeto Social Man-
dizinho 

Local: Centro esporti-
vo Waldemir Ferrari 

E n d e r e ç o :  R u a 
Adolpho Luiz Rheder, 
s/n, Jardim Santa Terez-
inha II 

Dias: Segunda e quar-
ta-feira 

Horário:  14h às 15h – 
sub-15 (14 a 15 anos)  

15h às 16h – sub-13 (12 
a 13 anos) 

16h às 17h – sub-11 (10 
a 11 anos)

De Mogi Guaçu 

A Secretaria Munic-
ipal de Educação está 
promovendo um cur-
so de capacitação para 
motoristas e monitores 
do transporte de estu-
dantes. O treinamento 
é realizado aos sábados 

e beneficia, inclusive, os 
prestadores de serviços 
que atendem a rede mu-
nicipal de ensino. 

O s  p a r t i c i p a n t e s 
foram divididos em qua-
tro turmas e a capaci-
tação foi iniciada com 
a primeira turma no úl-
timo sábado, dia 27 de 

agosto, na sala de vídeo 
Célia Maria Stábile, no 
Centro Cultural. As de-
mais serão nos dias 10 
de setembro, 1º e 8 de 
outubro. 

Ao todo, a Secretaria 
Municipal de Educação 
espera capacitar 240 
motoristas e monitores. 

Vale ressaltar que os 
profissionais já recebem 
informações sobre as 
medidas de qualificação 
pelas empresas tercei-
rizadas. A capacitação faz 
parte da programação da 
pasta, a fim de atender 
todos os servidores da 
rede. 

De Itapira

O CVT (Centro de Val-
orização do Trabalho) e 
o PAT (Posto de Atendi-
mento ao Trabalhador) 
de Itapira, setores vincu-
lados à Secretaria Munic-
ipal de Desenvolvimento 
Econômico, conquistaram 
vagas para dois cursos de 
Qualificação Profissional 

pelo Programa Via Rápida 
Emprego realizados em 
parceria com o Senac:  Bási-
co em Computação - Win-
dows e Office e Recepção e 
Atendimento Telefônico. 

Os cursos são gratuitos 
e os alunos que concluírem 
com pelo menos 75% de 
frequência receberão uma 
bolsa auxílio no valor de R$ 
210,00. São 20 vagas para 

o curso de computação e 
30 para o de recepção e 
previsão de início do curso 
é 13 de setembro. 

As inscrições são feitas 
pelos endereços eletrôni-
cos https://tinyurl.com/
bdhzk2eb e https://tinyurl.
com/yj7vvbtt e seguem até 
o dia 31 de agosto ou até que 
se esgotem as vagas. Po-
dem se inscrever homens 

e mulheres que tenham a 
partir de 16 anos, sejam al-
fabetizados e domiciliados 
no Estado de São Paulo. 
Caso o número de inscritos 
seja superior ao número de 
vagas, serão priorizadas as 
pessoas desempregadas, 
com baixa renda e com defi-
ciência. A convocação dos 
candidatos selecionados 
ocorrerá por e-mail.

De Pedreira

Visando contar com 
a participação da pop-
ulação no projeto de re-
visão do Plano Municipal 
de Saneamento Básico, a 
Prefeitura de Pedreira 
através de sua Secretaria 

de Agricultura, Abasteci-
mento e Meio Ambiente, 
realiza na terça-feira, 
30 de agosto, a partir 
das 19 horas, nas de-
pendências da Câmara 
Municipal, localizada na 
Rua Professor João Al-
varenga, nº 75, Centro, 

Audiência Pública para 
a participação ativa da 
população. 

A atualização do Pla-
no de Saneamento é uma 
obrigatoriedade imposta 
pela Lei nº 14.026, e das 
metas estabelecidas pela 
Prefeitura Municipal de 

Pedreira em atendimen-
to às ODS - Objetivos de 
Desenvolvimento Suste-
ntável - da Organização 
das Nações Unidas.  

Durante a Audiência 
Pública estará sendo 
apresentado o Produto 
1 – Diagnóstico e Metas.
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Mais perto da velocidade: Mogi Guaçu terá evento 
aberto com carros e pilotos da Stock Car 

De Mogi Guaçu 

Carros e pilotos da 
principal categoria do 
automobilismo brasileiro 
estarão na próxima sex-
ta-feira, dia 2 de setem-
bro, no Parque dos Ingás, 
em Mogi Guaçu, para 

um evento inédito que 
dará largada à 8ª etapa 
da Stock Car Pro Series, 
marcada para os dias 3 e 
4 no autódromo Velocitta.  

Criada em parceria 
com a Prefeitura, a ação 
busca aproximar mora-
dores de experiências até 

então restritas à pista, 
levando a espaço público 
e com entrada gratuita 
exposição de veículos de 
corrida e troféu, com-
petição de pit stops, além 
da presença de nomes 
consagrados do esporte 
e sorteio de ingressos e 
brindes. A iniciativa con-
tará ainda com shows de 
música ao vivo e praça de 
alimentação. 

“Temos o privilégio de 
ter em nossa cidade um 
dos melhores e mais bem 
estruturados autódro-
mos do mundo, palco dos 
maiores eventos de auto-
mobilismo do país. A in-
tegração com a Stock Car 
vai aproximar os guaçua-
nos da grandiosidade 
desse esporte”, avalia o 
prefeito Rodrigo Falsetti. 
“É importante que a gente 

valorize, tenha orgulho 
e faça parte daquilo que 
temos aqui”. 

O evento no Parque 
dos Ingás acontece a par-
tir das 18 horas com apre-
sentações das bandas 
Rota do Som e Geração 
Acústica. Quadros ce-
nográficos para foto es-
tarão dispostos no local, 
além de totem com o tro-
féu que será entregue ao 
vencedor da etapa do Ve-
locitta. Carros de corrida 
estarão expostos a partir 
do início da tarde – e um 
campeonato de troca de 
pneus envolvendo par-
ticipação do público está 
previsto para o fim do dia. 

“Essa parceria com a 
prefeitura de Mogi Guaçu 
é um exemplo de como 
a municipalidade e os 
eventos que passam pela 

cidade podem levar para o 
público local mais entre-
tenimento e atrações in-
teressantes. Para a Stock 
Car a experiência será 
muito valiosa. Estar junto 
do fã é algo que cultiva a 
admiração do público e é 
isso o que buscamos fazer 
em nossa relação com as 
pessoas que gostam de es-
porte. Espero realmente 
que possamos receber 
muitos fãs guaçuanos e 
das cidades vizinhas, para 
fazer uma festa agitada e 
completa”, disse Fernan-
do Julianelli, principal 
executivo da Stock Car. 

No domingo, dia 4, 
a partir das 13 horas, 
com máquinas e pilotos 
posicionados na pista, 
interessados poderão as-
sistir à etapa em telão 
posicionado no Parque 

dos Ingás, também com 
entrada gratuita, praça de 
alimentação e exposições 
promovidas pela Stock. 

Serviço: 
Mogi Guaçu Mais Per-

to da Velocidade 
Local: Parque dos In-

gás 
Entrada Gratuita 
Dia 2 de setembro, a 

partir das 18 horas 
- Presença de pilotos 

da Stock Car Pro Series, 
exposição de carros e 
troféu, competição de 
troca de pneus, sorteio 
de brindes e ingressos, 
música ao vivo e praça de 
alimentação. 

Dia 4 de setembro, a 
partir das 13 horas 

- Transmissão ao vivo 
da 8ª etapa da Stock Car 
Pro Series

46ª Maratona Esportiva Guaçuana está com 
inscrições abertas  

Entorno da estrutura do coração no Parque dos Ingás 
recebe paisagismo  

SAMAE inicia obra que ampliará rede de água 
tratada às Chácaras Alvorada 

De Mogi Guaçu 

Estão abertas as in-
scrições para atletas e 
equipes interessadas em 
participar da 46ª Mara-
tona Esportiva Guaçua-
na (MEG). A Secretaria 
Municipal de Esporte 
e Lazer (SEL) receberá 
as inscrições até o dia 
9 de setembro. A tradi-
cional competição de 
Mogi Guaçu volta a ser 
realizada após dois anos 
suspensa por conta da 
pandemia da Covid-19. 
A cerimônia de abertura 

está marcada para o dia 
22 setembro. 

Ao todo, serão 28 mo-
dalidades em disputa: 
atletismo, basquetebol, 
basquete 3x3, badmin-
ton, biribol, bocha, ci-
clismo, dominó, futsal, 
handebol, mini hande-
bol, damas, mountain 
bike, powerliffting, mal-
ha terra, malha oficial, 
natação, pedestrianismo, 
tênis de campo, tênis 
de mesa, truco, voleibol 
indoor, vôlei de paia, 
voleibol adaptado, xa-
drez, futevôlei e beach 

tênis, além do concurso 
da Rainha. 

Em 2022, o evento 
apresenta três novi-
dades. A primeira é a 
inserção no programa 
esportivo a modalidade 
de beach tênis e o retorno 
do torneio de futvôlei. A 
outra refere-se ao con-
curso de Rainha da MEG, 
que nesta edição, não 
será obrigatório que as 
equipes inscrevam uma 
representante para dis-
putar o título da coroa da 
competição. 

E por último, a in-

trodução da categoria 
escolar destinada para as 
escolas de ensino funda-
mental e médio de Mogi 
Guaçu nas modalidades 
de atletismo, basquet-
ebol, futsal, handebol e 
voleibol. Esta categoria 
será dividida em duas, 
sendo: sub-18, para os 
alunos do ensino médio, 
e sub-15, para os estu-
dantes do ensino funda-
mental.  

Atletas e equipes in-
teressadas podem en-
trar em contato com a 
Secretaria de Municipal 

de Esporte e Lazer pelo 
telefone (19) 3811-8790, 
pelo e-mail: sel-conta-
to@mogiguacu.sp.gov.

br ou presencialmente na 
sede da pasta localizada 
na Rua Cristóvão Colom-
bo, 800, na Vila Paraíso.

De Mogi Guaçu 

Nesta semana, o entor-
no da estrutura do coração 
no Parque dos Ingás, no 
Centro, começou a receber 

os serviços de paisagismo. 
O trabalho no novo ponto 
turístico de Mogi Guaçu 
está sendo realizado com 
recursos próprios da Ad-
ministração Municipal e 

executado por equipes da 
Secretaria Municipal de 
Agricultura, Abastecimen-
to e Meio Ambiente (SAA-
MA).  

O serviço tem prazo de 
conclusão de até 10 dias. O 
serviço também faz parte 
do cronograma da pasta 
de promover jardinagem e 
paisagismo para revitalizar 
os espaços públicos da 
cidade, como rotatórias, 
triângulos, praças, ruas e 
avenidas.  

A responsável pelo pro-
jeto e arquiteta, Damarys 
Bombo, comentou que o 
Parque dos Ingás já é um 
belo cartão postal porque 

oferece um maravilhoso 
contato com a natureza e, 
além disso, fica ao lado do 
Rio Mogi Guaçu, que é uma 
das maiores riquezas da 
cidade. “Com a instalação 
da estrutura a tendên-
cia é que o local passe a 
ser mais frequentado por 
moradores e por turistas da 
região. Portanto, temos que 
deixar o lugar acolhedor 
e agradável para receber 
todos da melhor maneira 
possível”, disse. 

Segundo ela, o projeto 
prevê a construção de um 
talude com a inscrição de 
‘Mogi Guaçu’ com flores 
de begônia vermelha, ten-

do ao lado flores de cycca 
e na escada 16 buxinhos. 
“Talude é uma superfície 
inclinada de solo ou rocha. 
Ele pode ser natural, tam-
bém denominado encosta, 
ou construído pelo homem, 
como, por exemplo, os 
aterros e cortes”, explicou. 

Já na parte de traz da 
estrutura está previsto a 
colocação de um maciço de 
samambaia de chão, cravo 
africano, sálvia vermelha e 
um caminho com dois tons 
de pedras branca e bege. 
“Para concluir, no trajeto 
até o coração, iremos pôr 
no entorno espécies do es-
tilo capim do texas rubro e 

agave polvo”, contou. 
Damarys ressaltou que 

o Parque dos Ingás é um 
cenário romântico, que 
tem como protagonista a 
natureza deslumbrante 
por todos os cantos, além 
de várias espécies de aves e 
árvores. “Os perfumes das 
flores deixam o ambiente 
ainda mais agradável e o 
colorido delas dão vida a 
Mogi Guaçu. Desta forma, 
é um excelente lugar para 
passeios, praticar exer-
cícios e esportes e, tudo dis-
so, em contato direto com 
a natureza e, claro que, um 
lugar perfeito para lindas 
fotos”, falou.

De Mogi Guaçu 

Boa notícia para os 
moradores das Chácaras 
Alvorada: nesta segun-
da-feira, dia 22 de agosto, 
equipe do Serviço Autôno-
mo Municipal de Água e 
Esgoto (SAMAE) deu início 
à instalação de 3.000 met-
ros de tubulação que am-
pliará a rede de distribuição 
de água tratada ao bairro.   

A expansão atende 
reivindicação antiga dos 
moradores, pois nem todos 
eles contam com a própria 
ligação de água em função 

do desmembramento de 
terrenos desde a criação do 
bairro. Ou seja: nem todas 
as ruas do Chácaras Alvora-
da contam atualmente com 
a rede de água.  

“Temos muitos proje-
tos para implementarmos 
na região das Chácaras 
Alvorada. Melhorias que 
serão feitas ao longo do 
nosso mandato. Levamos 
iluminação pública e, ag-
ora, estamos dando esse 
importante passo para a 
conclusão de toda a rede 
de água do bairro”, co-
mentou o prefeito Rodrigo 

Falsetti. “A intenção é que 
possamos chegar, assim 
que possível, também com 
o asfaltamento”. 

A instalação da nova 
tubulação irá contemplar 
cerca de 12 ruas num in-
vestimento de pouco mais 
de R$ 270 mil, feito com 
recursos próprios do SA-
MAE. Os serviços serão 
feitos por equipe própria, 
com meta de conclusão 
dos trabalhos dentro de 
20 dias, a depender das 
condições climáticas.  

O superintendente da 
autarquia, Mário Antônio 

Zaia, reforçou que a obra é 
extremamente importante 
e esperada pelos mora-
dores das Chácaras Al-
vorada. Com a conclusão, 
as residências terão, cada 
uma, sua própria ligação 
de água. O bairro, vale lem-
brar, já conta com a rede de 
esgoto.  

“Estamos resolvendo 
um problema antigo. E é 
importante lembrar que a 
ligação do muro para den-
tro é de responsabilidade 
do morador e, por isso, ele 
já pode solicitar a ligação da 
rede. Como estamos com 

a equipe e equipamentos 
lá, poderemos ir atenden-
do aos pedidos com mais 
facilidade”, disse Zaia ao 

informar que o morador 
deve protocolar um re-
querimento na sede da 
autarquia.
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Sem perder uma partida, Futsal de Artur Nogueira é bicampeão 
dos Jogos Regionais

De Artur Nogueira

Com um desempen-
ho espetacular durante 
toda a competição, o time 
masculino de Futsal de 
Artur Nogueira sagrou-se 
bicampeão dos Jogos Re-
gionais do Estado de São 
Paulo. O lugar mais alto do 

pódio veio de forma invicta 
após os atletas nogueirens-
es baterem o time de Mogi 
Guaçu no último sábado 
(27), no Ginásio Municipal 
do Itamaraty “Denilson 
Amaro Rodrigues”.

Com fortíssima mar-
cação e atuação perfeita, 
o placar foi mais uma 

vez favorável ao time 
nogueirense. Por 2 a 0, Ar-
tur Nogueira levou o tão al-
mejado título de campeão. 
O secretário de Esporte e 
Lazer Caio Rodrigues lem-
bra que essa é a segunda 
vez que o Futsal Masculino 
vence os Jogos Regionais. 
A primeira vitória foi em 
2012, na cidade de Atibaia. 

“Os meninos arrasaram 
em quadra e o resultado 
não poderia ser outro. 
Vitória atrás de vitória. Te-
mos muito orgulho de toda 
a trajetória do time durante 
o campeonato e do quanto 
eles se dedicaram em cada 
partida. Parabéns aos atle-
tas e toda equipe técnica”, 
disse o titular da pasta. 

O prefeito Lucas Sia 
parabeniza o time e de-
staca o apoio da gestão ao 
esporte. “Tem sido uma 
edição realmente histórica 
dos Jogos Regionais para o 
nogueirense. Além de ter-
mos sediado modalidades 
pela primeira vez, vence-
mos o Futsal sem perder 
uma partida. Nosso apoio 
incondicional ao esporte, 
cuja prática - independen-
te da modalidade - vem 
transformando a vida de 
milhares de nogueirenses”, 
enfatizou.

CAMPEÃO INVICTO
O time terminou os Jo-

gos Regionais como favori-
to em todas as partidas e 
contou com o retrospecto 

de 5 vitórias, nenhum em-
pate e nenhuma derrota. 
Relembre a trajetória da 
equipe na 64ª edição da 
competição - cujos jogos 
foram todos sediados “em 
casa”:

Jogos Classificatórios

Artur Nogueira 07 x 01 
Rio Claro 

Serra Negra 00 x 13 Ar-
tur Nogueira 

Quartas de finais
Artur Nogueira 03 x 01 

Pedreira 
Semifinal
Artur Nogueira 08 x 01 

Rio Claro 
Final
Artur Nogueira 02 x 00 

Mogi Guaçu

PRÓXIMOS DESAFIOS
O diretor de Esporte, 

Rodrigo Pinheiro, destaca 
que os próximos desafios 
serão os Jogos Abertos, 
disputados em Outubro na 
cidade de São Sebastião.

“A equipe está com todo 
o gás da vitória. Tenho cer-
teza de que será mais uma 
participação brilhante dos 
meninos”, disse. 

Vale destacar que o 
Futsal Masculino também 
foi campeão da Copa Met-
ropolitana de 2022. Nas 
competições realizadas de 
janeiro até aqui, a equipe já 
protagonizou 14 vitórias e 1 
empate. Ou seja, nenhuma 
derrota.

Equipes de dama e xadrez conquistam o ouro do 64º Jogos 
Regionais 

Da Redação 

Mogi Guaçu conquis-
tou mais duas medalhas 
de ouro no 64º Jogos 
Regionais do Estado de 
São Paulo com as equipes 
de dama e de xadrez (cat-
egoria feminina sub-21) 
da Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer (SEL). 

As disputas aconteceram 
no sábado, 27 de agosto, 
em Rio Claro. Além dis-
so, a equipe masculina 
de xadrez (sub-21) levou 
a medalha de prata da 
competição.  

Pela primeira vez, em 
mais de 20 anos, a mo-
dalidade de damas de 
Mogi Guaçu foi a campeã 

dos Jogos Regionais após 
vencer Araras pelo placar 
de 8 a 0. “Nossos atle-
tas jogaram com raça 
e muito focados garan-
tindo o título de forma 
categórica e sem sur-
presas”, disse técnico da 
equipe Wendell Assis. 
“Já a equipe feminina de 
xadrez sub-21 garantiu 

o título regional porque, 
infelizmente, foi a única 
inscrita no torneio”. 

Pela categoria mas-
culina de xadrez sub-21, 
Mogi Guaçu conquistou 
o vice-campeonato após 
empatar com Leme e 
Rio Claro. “Um excelente 
resultado tendo em vista 
a juventude da equipe 

guaçuana com média de 
17 anos, ou seja, quatro 
anos abaixo do limite 
de 21 anos. Os enxadris-
tas guaçuanos jogaram 
de forma convincente e 
focada. Demonstraram 
maturidade e colocaram 
em prática tudo aquilo 
que estão treinando”, 
comentou Assis. 

Com o resultado, a 
três equipes guaçuanas 
garantiram classificação 
para o 84º Jogos Abertos 
do Interior Horácio Baby 
Baroni, maior evento 
esportivo do Estado de 
São Paulo. A disputa da 
competição será entre os 
dias 3 e 15 de outubro, em 
São Sebastião. 

PENSOU EM IMÓVEIS, 
PENSOU EM JR TEIXEIRA!

TOMAR A VACINA
CONTRA A COVID-19
É ABRAÇAR A VIDA.

Para mais informações, acesse:
vacinaja.sp.gov.br

A DOSE DE REFORÇO DA VACINA
JÁ ESTÁ DISPONÍVEL PARA 
A POPULAÇÃO DE SÃO PAULO.

CONSULTE O CALENDÁRIO DE
VACINAÇÃO DA SUA CIDADE,
VÁ ATÉ O POSTO DE SAÚDE
MAIS PRÓXIMO E COMPLETE
O SEU ESQUEMA VACINAL.

MAS LEMBRE-SE: 
É PRECISO TER TOMADO A DOSE
ANTERIOR HÁ NO MÍNIMO 4 MESES.

SÓ COM A VACINA E AS
DOSES DE REFORÇO VOCÊ
CONTINUA PROTEGIDO
DO CORONAVÍRUS.

ESSA É A MELHOR 
FORMA DE VIVER A VIDA.
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